

PEMALANG –Banom NU Kecamatan Belik menyelenggarakan rangkaian Lomba Dalam Memperingati Hari Santri Nasional Tahun 2019 dengan Tema “Santri Unggul Indonesia Makmur”, Senin – Selasa (21-22/10/2019) bertempat di Lapangan kompleks Terminal Desa Belik, Kecamatan Belik, Kabupaten Pemalang.

Dalam rangkaian kegiatan peringatan HSN ada 2 pembagian waktu pelaksanaan. Untuk tanggal 21 Oktober rangkaiannya adalah, beberapa cabang lomba seperti, Festival Lomba Rebana, Lomba Pidato, dan Lomba Musabaqah Qiroatul Kutub yang masing-masing cabang lomba berbeda tempat pelaksanaannya namun masih dalam lingkup Desa Belik. Malamnya dilanjutkan dengan Pengajian Umum bersama Drs. KH. Faris El Haq Fuad Hasyim dari Cirebon. Dan pada tanggal 22 Oktober ada Upacara Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2019 bersama seluruh elemen Masyarakat Kecamatan Belik di Lapangan Kompleks Terminal Belik yang dihadiri langsung oleh beberapa tamu undangan seperti Formincam, Para Alim Ulama, Kyai, Jajaran Banom NU dan lain sebagainya. Dilanjutkan dengan atraksi dari Banser Kecamatan Belik dan penampilan dari Pagar Nusa. Puncak rangkaian kegiatan Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2019 di Kecamatan Belik adalah Gema Sholawat Untuk Negeri bersama Veve Zulfikar dan Ust Zulfikar. Tak lupa ada Pelantikan Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Belik.

Disini Mahasiswa KKN Kelompok 26 turut berperan aktif dalam Peringatan HSN, kami membantu dari persiapan sampai pelaksanaan. Mulai dari Membersihkan Lapangan bersama, Menjadi PJ Lomba, Penerima Tamu, MC Lomba, Konsumsi, dan MC Sholawat Untuk Negeri berkolaborasi bersama dengan Pemuda Ansor. Kami mendapat sambutan yang baik dari masyarakat karena dengan adanya KKN kami bisa mengeksplor kemampuan kami di Masyarakat sehingga dengan adanya kami dapat bermanfaat bagi masyarakat.

Saat Malam puncak Sholawat Untuk Negeri masyarakat sangat menyambut dengan antusias yang sangat tinggi terbukti dengan ribuan Masyarakat yang hadir dan memenuhi Lapangan. Tidak hanya dari Masyarakat Belik saja. Namun dari berbagai kecamatan juga turut memeriahkan acara tersebut. Mulai dari Anak kecil hingga usia lanjut. Masyarakat terhipnotis dengan lantunan sholawat dari Veve dan Abi Zulfikar.

“ Saya sangat senang bisa berada di tengah-tengah Masyarakat Belik, meskipun udara terasa dingin tapi Masyarakat tetap bersemangat”, ujar Veve saat ditanya kesan pertama di Belik.

Written by P3M

Friday, 15 November 2019 07:30 - Last Updated Friday, 15 November 2019 07:33

---

“Suatu kehormatan bagi saya, bisa berkontribusi dalam kegiatan Peringatan Hari Santri yang dilaksanakan oleh Banom NU Kecamatan Belik dan bisa memandu jalannya acara pengajian umum bersama Veve Zulfikar dan Ust Zulfikar, saat itu saya membawakan acara bersama Pak Ustadz Thorik selaku pengurus Ansor Kecamatan Belik, dan mungkin ini menjadi pengalaman berharga yang bisa jadi orang lain belum tentu bisa berkesempatan secara langsung seperti saya”. Kata Mb Dwi Vebriyani yang berkesempatan menjadi MC dalam acara tersebut.

Dengan adanya kegiatan ini harapannya dapat memberikan motivasi mahasiswa KKN agar lebih bermanfaat untuk masyarakat dengan membantu setiap kegiatan yang dilaksanakan dan dapat berkontribusi secara aktif di masyarakat.- ***Dwi Vebriyani (2024116046)***

**Kelompok 26 Desa Belik Kec. Belik Kab. Pematang Jaya Berita Minggu Ke 3**